
Protokoll: 

Herr Oberbürgermeister Langner erläutert mit Bezug auf die Umweltausschusssitzung vom 

16.8.2018, dass nach entsprechender Prüfung durch das Landesamt für Umwelt ein Passivsammler 

an der B42 in Koblenz-Ehrenbreitstein nicht sinnvoll ist, da die Straße gut durchlüftet ist, so dass bei 

einem durchschnittlichen Fahrzeugdurchfluss von 20.000-25.000 Fahrzeuge keine Überschreitung der 

Grenzwerte zu erwarten ist.  

 

Derzeit arbeitet die Verwaltung daran, wie der ÖPNV zukünftig organisiert werden soll. 

 

Zum Radwegebau Beatusstraße ist die beantragte Zuwendung abgelehnt worden. Es wird geprüft, 

wie und mit welche Budget die Stadt das Projekt haushaltsrechtlich umsetzen kann. Auch sollen in 

2019 weitere Fördermöglichkeiten untersucht werden.  

 

 

 

 


